Gemalt, geforscht und gebastelt

Projekttage an der Martin-Luther-Grundschule - Von Aerobic bis Zaubern

BETZDORF. Drei ungewöhnliche Schultage erlebten die Kinder der Martin-Luther-Grundschule in Betzdorf während ihrer Projekttage. Aus 26 Angeboten konnten sie sich ihr Lieblingsprojekt aussuchen: Von Aerobic über Bauernhof und Computer, Dinosaurier, Englisch, Fenstermalerei, Grußkartenbasteln und Märchentheater über die Steinzeit, Tennis und Wandern bis zum Zaubern war für jeden etwas dabei.

Umweltdetektive erforschten Betzdorf und erfuhren vieles über Müll, der Schulteich wurde gründlich saniert, eine Fahrt mit dem Feuerwehrauto bleibt vielen Kindern sicher ebenso unvergesslich wie der Ritt auf einem Pony. Es wurde gemalt, modelliert und gebastelt, erforscht, gehämmert und gespielt. Einstimmig stand der Wunsch der Kinder am Ende der Projekttage fest: Super, das machen wir bald wieder!

Viele Eltern, Freunde der Schule und Lehrkräfte anderer Schulen trugen durch ihren Einsatz im Fahrdienst, als Projektleiter und als Helfer erheblich zur Vielfalt der Projekte und zum Gelingen der Tage bei. Sie haben sich ein dickes Dankeschön aller Kinder der Grundschule verdient.